



Les Poulains du Cœur 2010

En 2010, pour la 3^{ème} année consécutive, les Poulains du Cœur apportent leur contribution à JustWorld International. Cette organisation non gouvernementale, proche des sports équestres, réalise des projets dans les pays en voie de développement dont profitent les enfants de milieux défavorisés.

Comment participer ?

1. En remplissant l'offre ci-après. Feuille également téléchargeable sur www.harasdelermitage.com
Remettez la :
 - sur le stand ANSF lors des salons de présentation des étalons en février/mars.
 - par mail sur : y.desmarez@infonie.fr
 - par courrier : Poulains du Cœur – Haras de l'Ermitage – 4, rue Plate – 62840 LAVENTIE avant le 10/03/2010, cachet de la Poste faisant foi.
2. En vous connectant sur www.cavadeos.com

CLOTURE DES OFFRES LE 14 MARS 2010

3. A réception de confirmation que votre offre est retenue, vous envoyez le règlement correspondant par chèque à l'ordre de JustWorld International aux Poulains du Cœur, adresse idem à celle ci-dessus.
4. L'éta lonnier vous retourne par retour le contrat de saillie concerné. Les conditions et garanties étant identiques à celles proposées dans son catalogue.

Nom :
Prénom :
Adresse :
Code Postal : Ville :
Tél.: e.mail :

Etalons proposés : CHAMPS ELYSEES - DOLLAR DE LA PIERRE - EPHEBE FOR EVER
EPSOM GESMERAY - HELIOS DE LA COUR - IDEAL DE LA LOGE - JAZZ BAND COURCELLE
KALASKA DE SEMILLY - KANNAN - LAMM DE FETAN - MOZART DES HAYETTES
NUMBER ONE D'ISO - OGANNO SITTE - QUITE EASY - QUITO DE BAUSSY

Montant offert : €

pour l'étalon :

Offre la plus élevée remporte la carte de saillie. Offre considérée ferme et garantie.
Tous renseignements complémentaires auprès de Vincent DESMAREZ au 06 07 38 70 76